

"Les eurodéputés allemands jouent un rôle-clé au Parlement" dans Le Monde (15 avril 2004)

Légende: Le 15 avril 2004, à l'approche de l'élargissement de l'Union européenne à 25 États membres le 1er mai et des élections au Parlement européen le 13 juin, le quotidien français Le Monde publie un article sur le poids relatif des députés allemands au Parlement.

Source: Le Monde. 15.04.2004. Paris. "Les eurodéputés allemands jouent un rôle-clé au Parlement", auteur:Rivais, Rafaële , p. 7.

Copyright: (c) Le Monde

URL:

http://www.cvce.eu/obj/les_eurodeputes_allemands_jouent_un_role_cle_au_parlement_dans_le_monde_15_avril_2004-fr-3b3cd048-a6bo-4ac5-bebd-d9476818c8do.html



Date de dernière mise à jour: 07/07/2023

Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.